

Esny Eunice Corado López // Quinto Bachillerato en Ciencias y Letras.

Laboratorio escrito, Lección 20.

Luego de haber leído el texto del archivo de soporte anterior, responde a las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué el autorretrato es particularmente interesante?

Porque ahí entran lugar varios fenómenos simultáneos que la convierten en una manifestación lúdica, narcisista, introspectiva, autobiográfica, auto analítica y autocrítica, denotativa, obsesiva y prácticamente obligada para cualquier artista.

Y porque es, pues, un juego entre la imagen que el espejo refleja y lo que el retratado desea proyectar acerca de sí mismo ante los demás.

2. ¿Cómo se pinta Diego Rivera?

Con cara de sapo.

3. ¿En qué cuadro Diego Velázquez se pone frente al otro?

Sueño de una tarde de domingo.